



Antrag

der Abgeordneten **Prof. Dr. Peter Paul Gantzer, Dr. Paul Wengert, Klaus Adelt, Harry Scheuenstuhl SPD**

Abschaffung der Ranglisten bei Bewerbungen zum Polizeidienst

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, bei Bewerbungen zum Polizeidienst die Ranglisten Bayern und München abzuschaffen und nur noch eine einheitliche Rangliste zu führen.

Begründung:

Die Rangliste München wurde deswegen eingeführt, weil es nicht genügend Bewerbungen aus dem Raum München gab und deswegen Polizeibeamte aus den nördlichen Regierungsbezirken Bayerns für eine Mindestzeit zum Dienst in München verpflichtet wurden. Nach wie vor gibt es zwar nicht genügend Bewerber für München, aber insgesamt ist die Bewerbungslage positiv. Der Nachteil bei der bisherigen Regelung ist aber, dass Bewerber aus der Bayern-Liste später nicht endgültig zum Dienst nach München versetzt werden und umgekehrt Bewerber auf der München-Liste nicht Dienst außerhalb Münchens verrichten. Die Abschaffung der Ranglisten ergibt eine größere Flexibilität.